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COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA 
PROVINCIA DI TREVISO 

 
 

 
 

 
 

 
Deliberazione n. 42 

del 14-11-2023 
 

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

  OGGETTO:  VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2022 E APPOSIZIONE DI 
FORMALE VINCOLO SU SOMME FINANZIATE DA AVANZO DI 
AMMINISTRAZIONE ED ALTRE ENTRATE STRAORDINARIE. 

 
L’anno  duemilaventitre, addì  quattordici mese di  novembre alle ore 20:30 nella Sala Consiliare 
sita nell'edificio comunale di Piazza W. Tobagi, per determinazione del Sindaco, si è riunito il 
Consiglio Comunale. 
 
Eseguito l’appello risultano: 
 
COGNOME E NOME PRES./ASS.  COGNOME E NOME PRES./ASS. 

 
Pillon Valentina P  Polo Nicola A 
Pagotto Elena P  De Marco Sergio P 
Cremonese Marino P  Martignon Maria Grazia A 
Zanetti Alessia P  Zangrando Giulia P 
Lisetto Rino P  Toppan Marzia P 
Botter Michele P  Moretto Luca Giancarlo P 
Dotto Marco P  Cappelletto Alberto P 
Cappelletto Federica P  Crosato Eva P 
Campagnol  Fabrizio P    

 
(P)resenti n.   15  - (A)ssenti n.    2 

 
Assiste all’Adunanza il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa Luisa Greggio. 
La Dott.ssa Pillon Valentina nella sua veste di Sindaco pro-tempore, constatato il numero legale 
degli intervenuti, dichiara aperta la seduta e, previa designazione a Scrutatori dei Consiglieri: 
 Botter Michele 
 Dotto Marco 
 Crosato Eva 
invita il Consiglio a discutere sull’oggetto sopraindicato, compreso nell’odierna adunanza.  
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OGGETTO :  VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 
APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2022 E APPOSIZIONE DI FORMALE 
VINCOLO SU SOMME FINANZIATE DA AVANZO DI AMMINISTRAZIONE ED ALTRE ENTRATE 
STRAORDINARIE.  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

UDITA  la  relazione  del Sindaco  e del  Responsabile  del  Servizio Finanziario Rag. Fiorangela  
Rocchetto nonché gli interventi che seguono registrati su supporto magnetico la cui  trascrizione 
viene riportata in allegato; 
 
PREMESSO che con le seguenti proprie deliberazioni:  
 n. 43 del 29 settembre 2022, esecutiva, è stato approvato il documento unico di 

programmazione 2023/2025; 
 n. 62 del 29 dicembre 2022, è stata approvata la nota di aggiornamento al documento 

unico di programmazione 2023/2025; 
 n. 63 del 29 dicembre 2022 è stato approvato il bilancio di previsione 2023/2025; 
 n. 15 del 28 aprile 2023, esecutiva, è stato approvato il rendiconto della gestione 

dell’esercizio finanziario 2022 con quale è stato determinato un avanzo di 
amministrazione di € 3.354.716,00 così suddiviso: 
- parte accantonata € 1.376.451,53  
- parte vincolata €    915.650,69  
- parte destinata agli investimenti €      75.748,77 
- parte disponibile €    986.865,01; 

 
VISTE e RICHIAMATE i seguenti atti di variazione del bilancio di previsione e di cassa: 
- deliberazione di Giunta Comunale n. 7 del 18 gennaio 2023 di adeguamento 

stanziamenti alle variazioni di esigibilità intervenute sino al 31.12.2022; 
- deliberazione di Giunta Comunale n. 8 del 18 gennaio 2023 di variazione bilancio di 

cassa; 
- determina del Responsabile del Servizio Finanziario n. 23 del 18.01.2023, adottata ai 

sensi dell’art. 175, comma 5 quater, lettera c) del D.Lgs. 267/2000 per applicazione 
quota vincolata del risultato di amministrazione presunto 2022; 

- deliberazione di Giunta Comunale n. 18 del 06.02.2023 di prelevamento dal fondo di 
riserva; 

- deliberazione di Giunta Comunale n. 33 del 06.03.2023 di prelevamento dal fondo di 
riserva; 

- deliberazione di Giunta Comunale n. 46 del 20 marzo 2023 di riaccertamento ordinario 
dei residui attivi e passivi 2022 e contestuale variazione al bilancio di previsione 
2023/2025; 

- deliberazione di Consiglio Comunale n. 9 del 27.03.2023 di variazione al bilancio di 
previsione 2023/2025; 

- deliberazione di Consiglio Comunale n. 29 del 31.07.2023 di salvaguardia degli equilibri 
di bilancio e assestamento generale del bilancio 2023/2025 con contestuale applicazione 
avanzo di amministrazione 2022; 

- deliberazione di Giunta Comunale n. 132 del 06.09.2023 di prelevamento dal fondo di 
riserva; 

- deliberazione di Consiglio Comunale n. 33 del 25.09.2023 di variazione al bilancio di 
previsione 2023/2025 con contestuale applicazione avanzo di amministrazione 2022; 
 

DATO ATTO che l’avanzo di amministrazione 2022 ancora da applicare è così composto: 
 

Descrizione Avanzo  
accertato 

Avanzo 
applicato 

Avanzo 
da 

applicare 
Parte accantonata 1.376.451,53 14.767,53 1.361.684,00 
Parte vincolata 915.650,69 752.345,63 163.305,06 
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Parte destinata agli investimenti 75.748,77 0,00 75.748,77 
Parte disponibile 986.865,01 572.248,00 414.617,01 
 3.354.716,00 1.339.361,16 2.015.354,84 

 
CONSIDERATO che l’attività gestionale ha evidenziato di rivedere alcuni stanziamenti del 
bilancio di previsione 2023/2025, sia nella parte entrata per maggiori entrate, sia nella parte 
uscita per spese correnti e d’investimento; 
 
VISTI in proposito i seguenti allegati, che formano parte integrante e sostanziale della 
presente deliberazione: 
- allegato A - variazione delle previsioni di entrata e di spesa del bilancio di previsione 2023-

2025, 
- allegato B - nota esplicativa sintetica delle variazioni; 
 
VISTO l’art. 187 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 che disciplina il risultato di 
amministrazione, il quale al comma 3-ter, lettera d) prevede che gli enti locali possano 
apporre formalmente un vincolo di destinazione alle entrate per la realizzazione di interventi 
di spesa a condizione che: 
- si tratti di entrate straordinarie aventi natura non ricorrente già accertate e riscosse; 
- l’ente non abbia rinviato la copertura del disavanzo straordinario di amministrazione e il 

finanziamento dei debiti fuori bilancio riconosciuti; 
 

VISTO il principio contabile allegato 4/2 al D.Lgs. n. 118/2011 ed in particolare il punto 9.2; 
 
PRESO ATTO che questo ente: 
- non si trova in disavanzo di amministrazione, come risulta dalla deliberazione di 

Consiglio Comunale n. 15 del 28 aprile 2023, di approvazione del rendiconto 2022; 
- non ha rinviato ad esercizi successivi la copertura dei debiti fuori bilancio; 
- ha accertato e riscosso un’entrata straordinaria avente natura non ricorrente di € 

566.149,12 derivante dalla distribuzione di dividendi straordinari da parte della società 
partecipata Asco Holding S.p.A. e avanzo di amministrazione da applicare; 

 
CONSIDERATO che l’apposizione di vincoli formali alle entrate, disposto entro il 31 
dicembre, se non impegnate a fine esercizio, consente di far confluire le risorse stanziate in 
avanzo vincolato, con possibilità di applicarlo al bilancio di previsione senza attendere 
l’approvazione del rendiconto ai sensi dell’art. 187, comma 3, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 
267; 
 
RITENUTO, pertanto, procedere all’integrazione del documento unico di programmazione 
2023/2025 e alla variazione del bilancio 2023/2025 con contestuale applicazione di 
un’ulteriore quota di avanzo di amministrazione; 
 
RITENUTO inoltre opportuno avvalersi della facoltà prevista dall’art. 187, comma 3-ter, 
lettera d), del D.Lgs. n. 267/2000, attribuendo formale vincolo di destinazione all’entrate 
avente natura straordinaria e non ricorrente già accertate e riscosse a finanziamento delle 
seguenti spese di investimento:  
- completamento illuminazione pubblica in via Postumia Ovest – Borgo Verde per € 

122.000,00; 
- Sistemazione e riqualificazione cimitero San Biagio di Callalta 1° stralcio per € 

520.000,00; 
 
DATO ATTO che con le variazioni proposte vengono assicurati gli equilibri finanziari del 
bilancio 2023/2025; 
 
ACQUISITO il parere favorevole espresso dall’Organo di Revisione ai sensi dell’art. 239, 
comma 1, lett. b) del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267; 
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RITENUTO altresì di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile stante 
l'urgenza di dar seguito alle spese previste; 
 
VISTI gli allegati pareri tecnico e contabile favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49 del Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000, n. 267; 
 
DATO ATTO che l’oggetto della presente deliberazione rientra tra le competenze del 
Consiglio comunale ai sensi dell’art. 42, comma 2°, lett. b) del Decreto Legislativo 18 agosto 
2000, n. 267; 
 
VISTO il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267 ed in particolare l'art. 175 e l'art. 187; 
 
VISTO il Regolamento comunale di contabilità; 
 
Sentite le dichiarazioni di voto riportate nell’allegata trascrizione degli interventi; 
 
Con votazione palese espressa per alzata di mano, con il seguente esito: 
presenti: 15  
votanti:  15   
astenuti:        0 
favorevoli: 15  
contrari: 0  

 
D E L I B E R A 

 
1. DI APPROVARE, come si approva, per i motivi esposti in premessa che si hanno qui 

per integralmente riportati, le variazioni al bilancio di previsione 2023/2025 come 
risultanti dall’elaborato contabile allegato “A” che forma parte integrante e sostanziale 
della presente deliberazione nonché la correlata variazione contabile a quanto contenuto 
nel documento unico di programmazione; 

 
2. DI APPROVARE altresì, come si approva, il prospetto allegato “B” che costituisce nota 

esplicativa sintetica delle variazioni e che forma parte integrante e sostanziale della 
presente deliberazione; 

 
3. DI APPORRE, ai sensi dell’art. 187, comma 3-ter, lett. d) del D.Lgs. 267/2000 formale 

vincolo di destinazione alle seguenti entrate, già accertate e riscosse, aventi natura 
straordinaria e non ricorrente, per la realizzazione delle spese di seguito indicate: 

 
ENTRATA:  
-     dividendi straordinari Asco Holding 
-     avanzo di amministrazione 2022 accertato 
 
SPESE:  
- completamento illuminazione pubblica in via 

Postumia Ovest – Borgo Verde 
- Sistemazione e riqualificazione cimitero San 

Biagio di Callalta 1° stralcio  

 
€ 566.149,12 
€   75.850,88 

 
 
 

€ 122.000,00 
 

€ 520.000,00 
 
 
4. DI DARE ATTO che, dopo le variazioni di bilancio apportate con la presente 

deliberazione risulta rispettato il vincolo di finanza pubblica "equilibrio di bilancio"; 
 

5. DI DARE ATTO che l’avanzo di amministrazione 2022 complessivamente applicato 
ammonta ad € 1.657.465,72, suddiviso come segue: 

- parte accantonata €      14.767,53 
- parte vincolata €    794.789,30  
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- parte destinata agli investimenti €      75.748,77 
- parte disponibile €    772.160,12; 

 
6. DI DARE ATTO che il nuovo totale a pareggio del bilancio 2023/2025 è il seguente: 

- Anno 2023 - € 21.970.273,63 
- Anno 2024 - € 14.649.870,18 
- Anno 2025 - € 14.043.370,18; 
 

7. DI DARE ATTO che questo Ente: 
- non si trova in disavanzo di amministrazione, come risulta dalla deliberazione di 

Consiglio Comunale n. 15 del 28 aprile 2023, di approvazione del rendiconto 2022; 
- non ha rinviato ad esercizi successivi la copertura dei debiti fuori bilancio; 

 
8. DI DARE ATTO, che è stato acquisito il parere favorevole espresso dall’Organo di 

Revisione ai sensi dell’art. 239, comma 1°, lett. b) del Decreto Legislativo 18 agosto 
2000, n. 267; 

 
9. DI DARE ATTO che sono stati acquisiti i pareri tecnico e contabile favorevoli espressi ai 

sensi dell’articolo 49 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
 
10. DI DICHIARARE, la presente deliberazione immediatamente eseguibile con votazione 

palese, espressa per alzata di mano, con il seguente esito: 
presenti:  15  
votanti:       15    
astenuti:    0   
favorevoli:  15 
contrari:    0     
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TRASCRIZIONE INTERVENTI 
 
SINDACO: Bene passiamo al prossimo punto all'Ordine del giorno: “Variazione al bilancio di 
previsione 2023-2025 con contestuale applicazione dell'avanzo di amministrazione 2022 e 
apposizione di formale vincolo su somme finanziate da avanzo di amministrazione e da altre 
entrate straordinarie”. Quindi passerei direttamente all'allegato B per una spiegazione di quelle che 
sono le principali variazioni che sono intervenute. 
Partendo dalla parte corrente, per quanto riguarda l'entrata, c'è un utilizzo di avanzo di 
amministrazione disponibile per 156.342,18 euro; maggiori accertamenti tributari IMU e Tasi per 
80.000 euro, man mano che si stavano appunto emettendo gli accertamenti, si è andato ad 
analizzare più nello specifico alcune posizioni e contestualmente sono stati emessi anche per 
alcuni casi gli accertamenti 2019. Per quello l'importo è aumentato.  
Poi abbiamo una tassa di concorso di 570 euro, un trasferimento statale, Fondo per l'assistenza 
all'autonomia e alla Comunicazione degli alunni con disabilità per 19.294,97 euro, che poi lo 
troviamo anche in uscita perché è stato riversato all'Ulss per avviare delle progettualità di ampio 
respiro. Abbiamo un trasferimento statale per la bonifica ambientale di 40.000 euro, è stato chiesto 
proprio per cercare di ultimare quelli che sono i lavori di bonifica della scuola primaria di Cavriè, un 
trasferimento del Comune di Treviso che troviamo come variazione in diminuzione per 4.440 euro, 
perché da quando si è deciso di aderire all'ISRAA  abbiamo una mezza assistente sociale in meno 
e quindi questi contributi vengono dati sulla base di quelli che sono i dipendenti comunali qualificati 
come assistenti sociali. Quindi diciamo che questa esternalizzazione del servizio ci porta oggi a 
dover registrare una diminuzione sotto il profilo dei trasferimenti da parte dell'ATS. 
Abbiamo dei diritti di segreteria per rogiti contrattuali di 1.073,47 euro di quelli che sono state le 
opere che sono state avviate, una diminuzione dei diritti urbanistici per 24.000 euro perché c'è 
stato il boom dei 110 e quindi avevamo insomma molte pratiche ma l'anno corrente invece ha visto 
una diminuzione in questo senso così come anche delle sanzioni amministrative in materia 
urbanistica abbiamo una variazione in diminuzione di 5.000 euro rispetto a quello che è stato il 
bilancio di previsione. Una diminuzione anche dei proventi diversi da parte degli immobili comunali 
per 7.000 euro e una diminuzione molto importante di quelli che sono i proventi del Codice della 
strada di 90.000 euro.  
Questa diminuzione importante è dovuta a vari fattori. Per quanto riguarda il Corpo Intercomunale 
di Polizia locale, questo è stato un anno emblematico, in primis perché ci si è trovati in corso 
d'anno ad avere l'ingresso di Silea che è stato un ingresso pesante per i nostri agenti perché 
comunque Silea è un territorio vicino alla periferia di Treviso e quindi assorbe una grande mole di 
lavoro. E in secondo luogo perché ancora oggi manca un agente all'interno del corpo organico. E 
poi non dimentichiamoci che il nostro Comandante di polizia locale, la dottoressa Ciambotti, ha 
preso servizio presso un altro corpo intercomunale a partire dal 1º giugno e quindi ci siamo trovati 
fino a novembre senza avere un comandante a tempo pieno, ma solamente con 12 ore. Quindi 
tutte queste situazioni hanno portato ad avere questo calo da un punto di vista proprio di quelli che 
sono i proventi del Codice della strada. 
Da novembre è entrato in servizio il nuovo Comandante, quindi ci auspichiamo che per l'anno 
nuovo si torni a pieno regime. Dopodiché abbiamo 5.000 euro di rimborso di oneri di riscossione 
attiva che troviamo anche per quanto riguarda l'uscita, perché sono dei rimborsi che noi poi 
cediamo al concessionario della riscossione coattiva appunto; abbiamo 10.000 euro di rimborso 
convenzioni Ap Reti gas. Nel bilancio di previsione erano stati stanziati 115.000 euro, ogni anno 
questo canone viene conteggiato e quindi c'è stato un adeguamento in positivo. Poi per quanto 
riguarda l'uscita troviamo un adeguamento per quanto riguarda l'IVA, perché ovviamente su questi 
soldi noi andiamo ad emettere fattura. E in ultima analisi, per quanto riguarda l'entrata abbiamo 
9.869 euro di rimborso per danni al patrimonio che poi troviamo contestualmente in parte spesa 
che riguarda la sistemazione del capitello di Cavriè e riguarda un intervento di ripristino del manto 
stradale, quindi pari entrata pari uscita.  
Per quanto riguarda l'uscita allora abbiamo 1.070 euro per quanto riguarda l'adeguamento dei 
contributi INPS per gli organi istituzionali. Poi abbiamo tutta una serie di voci che riguardano le 
spese per il personale ed è l'anticipo dell'indennità di vacanza contrattuale. La somma è circa di 
50.000 euro. Questo anticipo è stato fortemente chiesto da tutte le sigle sindacali UIL, CISL e 
CGIL e quindi inserito in questo momento si ha la possibilità di finanziarlo con l'avanzo di 
amministrazione, altrimenti va a incidere nell'anno ‘24 con la spesa corrente. E, quindi, in questo 
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modo riusciamo sia a dare una risposta a quelle che sono state le esigenze e le richieste da parte 
dei sindacati, sia a dare anche un sostegno concreto a tutti i lavoratori, vista comunque l'inflazione 
galoppante che sta colpendo l'intera Nazione. 
Poi abbiamo 3.420 euro spese per il personale del settore segreteria, un aumento di 4.000 euro 
per le spese postali che riguardano sia appunto l'IMU che anche delle multe che sono in corso 
d'opera del Codice della strada, un rimborso di tributi non dovuti che è stato registrato, dopo di che 
abbiamo un decremento per quanto riguarda la spesa del settore tecnico perché c'è ancora un 
dipendente in meno, sono stati fatti due concorsi nel corso dell'anno ma entrambi non hanno 
prodotto alcun risultato positivo. Abbiamo un decremento per quanto riguarda le spese legali ma 
questo semplicemente un adeguamento del capitolo ecco; ci sono i 6.600 euro invece di 
trattamento accessorio del personale dipendente e relativi contributi, c'era la possibilità di stanziare 
un 5% a favore di dipendenti che si sono prodigati per le progettualità del PNRR. Quindi, insomma, 
noi crediamo nella meritocrazia, nel poter anche premiare tutti coloro che si sono impegnati in 
questo senso, quindi abbiamo deciso di destinare queste somme; abbiamo il riconoscimento di un 
debito fuori bilancio che poi vediamo successivamente per quanto riguarda un sinistro avvenuto 
nel 2020 da parte quindi della polizia locale; abbiamo le spese per la riscossione coattiva della 
polizia locale che erano quelle che abbiamo visto prima i 5.000 euro un giroconto, qui proprio per 
quei discorsi di cui vi accennavo per quanto riguarda tutto il comparto della polizia locale abbiamo 
un decremento di 15.000 euro sia per il dipendente in meno che ci troviamo ma anche e 
soprattutto per la Comandante che abbiamo avuto per 12 ore solamente da giugno fino a fine 
ottobre. 
Poi registriamo un decremento di quelle che sono le spese del riscaldamento rispetto a quello che 
era il bilancio 2022, che era stato redatto in un momento in cui i costi delle utenze erano molto alti; 
i contributi a favore dell'istituto comprensivo per 15.000 euro. E poi qua ci troviamo con dei 
contributi a favore delle associazioni, associazioni per finalità culturali 6.750 euro; 4.200 per la Pro 
Loco, finalità sportive ricreative 16.000 euro. E poi abbiamo 2.000 euro per i contributi ad 
associazioni per finalità sociosanitarie. Ci siamo trovati con un bilancio di previsione per quanto 
riguarda i contributi alle associazioni, che era veramente stretto e inadeguato e quindi, sapendo 
bene quali sono le difficoltà di far quadrare la spesa corrente, abbiamo cercato di aggiustare, nei 
limiti del possibile, tutti questi capitoli.  
Poi 3.220 euro per il Natale. Manutenzione ordinaria degli impianti sportivi 1.500 euro, riguarda il 
lucernario del palazzetto di Olmi. Poi abbiamo interventi vari di manutenzione del verde pubblico 
per 65.000 euro. Abbiamo fatto una ricognizione in tutto il territorio di tutte quelle che sono le 
potature da effettuare, gli alberi che comunque erano in situazioni di pericolo, così come le siepi. E 
quindi facciamo questo intervento massiccio una tantum utilizzando l'avanzo di amministrazione.  
Dopo di che abbiamo una diminuzione delle utenze di pubblica illuminazione per 34.000 euro. 
Interventi vari alle strade comunali per 40.000 euro che riguardano per 20.000 euro il ripristino 
della segnaletica orizzontale e per altri 20.000 euro l'asfaltatura in alcuni tratti, sono piccoli 
interventi, ma cerchiamo di sistemare. Dopo di che abbiamo un incremento per quanto riguarda le 
spese di ricovero per gli utenti in struttura di 2.200 euro. E’ un ricovero temporaneo che però è 
stato prorogato e quindi questo aumento ci permette di arrivare alla fine dell'anno. Sviluppo 
ampliamento dei servizi sociali per 15.000 euro, sono sia i pasti che l'assistenza domiciliare. 
Abbiamo avuto degli incrementi, con la precedente variazione abbiamo adeguato fino a quel che 
potevamo e quindi con questi 15.000 euro riusciamo a coprire il servizio fino alla fine dell'anno. I 
4.500 euro che troviamo invece in diminuzione per quanto riguarda gli interventi per soggetti a 
rischio inclusione sociale, il RIA, quindi il reddito di inclusione attiva e questi qua sono solamente 
spostati nella annualità 2024 perché è un progetto che si farà partire a cavallo tra dicembre e 
gennaio.  
Un aumento per quanto riguarda i contributi all'Azienda Sanitaria ULSS 2 5.372,32 euro. Questi 
sono dei contributi che dobbiamo dare, quindi recepiamo l'aumento e li stanziamo e dopo di che 
andiamo ad adeguare il fondo di riserva per 3.236,15 euro. Quindi questo è quello che riguarda la 
parte corrente.  
Direi che prima di passare alla parte investimenti se ci sono delle domande sul tema le 
raccogliamo così poi cerchiamo di dare una spiegazione su tutto. Grazie.  
Prego Consigliere Moretto. 
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CONS. MORETTO: Volevo capire lì dove ha parlato degli oneri… Diritti urbanistici rimborsi ricerca 
archivi e pratiche edilizie, quanti sono gli oneri complessivi che abbiamo riscosso nel corso 
dell'anno? Se possiamo avere la numerica. 
 
SINDACO: Sì, sono 31.212,68. Nel bilancio di previsione erano stati inseriti 55.000. 
 
CONS. MORETTO: Quindi la differenza quei 24.000 che vanno… Perfetto. La ringrazio. Un'altra 
cosa che volevo chiederle, un inciso la prenda con un sorriso, ho visto che c'è un decremento alle 
spese per riscaldamento, magari attacchiamolo qua che anche stasera è abbastanza… è 
abbastanza freddino.  
 
SINDACO: In realtà è stato attaccato questa mattina… 
 
CONS. MORETTO: Era per stemperare un attimo Sindaco, penso che tutti quanti… 
Posso continuare?...  
Volevo poi capire quando ha parlato degli interventi sulle strade comunali quei 40.000 euro dove 
c'è un piano degli interventi già fatto già stilato possiamo saperlo… 
 
SINDACO: Sì. 
 
SINDACO: Allora per quanto riguarda la segnaletica orizzontale che sono circa 20.000 euro gli 
interventi riguardano il parcheggio della scuola primaria di Fagarè, la zona residenziale Olmi sud 
quindi via Borgo Foro, via Raffaello, via Ligabue, via De Chirico, via Giorgione, via Salvador Dalì, 
via Michelangelo, via Cadore. Poi abbiamo via Eraclea, via Milano, via Alfieri, l'incrocio via Cucca 
con la strada regionale 53, il controviale in centro San Biagio di fronte a Skholè e ci siamo tenuti un 
piccolo budget se nel corso d'opera si dovessero presentare delle ulteriori richieste. 
Mentre per quanto riguarda l'asfaltatura, sono veramente piccole asfaltature, riguarda Fagarè via 
D'Annunzio, Cavriè via Nicolò Paganini, Olmi via Raffaello Sanzio, Olmi via Pordenone zona 
industriale via Boito e Rovarè via San Mauro. 
 
CONS. MORETTO: Via D'Annunzio è stata recentemente asfaltata. 
 
SINDACO: Solo un importo di 3.000 euro, è solamente un piccolo tratto che è stato riscontrato…. 
Sì sì sappiamo che è stato uno di quelli… 
 
CONS. MORETTO: Ne prendo atto per carità… abitandoci non ho visto questa esigenza 
comunque ne prendo atto, non è certo questo che fa la differenza.  
Un'altra cosa l'opera di potatura che mi diceva perché infatti sono rimasto un attimo… compreso 
adesso per il fatto sul verde perché vedere 65.000 euro appostati là a fine stagione sembrava che 
non potesse essere per gli sfalci, quest'opera di potatura quando verrà effettuata qui… durante 
l'inverno o passerà sulla prossima annualità. 
 
SINDACO: No no. Allora verrà dato un affidamento alla Cooperativa Alternativa che cercherà di 
effettuare tutti gli interventi possibili a stretto giro. 
 
CONS. MORETTO: Quindi anche qua è stato fatto un piano di interventi… 
 
SINDACO: Sì, sì è stato fatto un piano, via Indipendenza, abbiamo interventi, l’abbattimento di 
varie alberature, anche un albero a Skholè, poi abbiamo via Prati, abbiamo via Postumia quindi…. 
 
CONS. MORETTO: Sempre su strade comunali ovviamente, di nostra pertinenza, quelle della 
statale si arrangiano loro a farle, Veneto Strade…. 
 
SINDACO: Sì, chiaro però che se è di nostra competenza questo compete all'Amministrazione 
Comunale. Quindi è stato redatto un Piano da parte dell'ufficio via Marconi, via Bredariol, via San 
Mauro, via Gorizia, Nerbon, di tutta una serie di alberature che hanno presentato questo tipo di 
necessità… Sì, prego Consigliere… 
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CONS. TOPPAN: Chiedo scusa, ha notato che in piazza San Lorenzo a Rovarè gli alberi coprono i 
lampioni e la strada è completamente buia. 
 
SINDACO: Sì sì sì c'è anche Rovarè all'interno di questo elenco di interventi che verranno fatti. 
 
CONS. TOPPAN: Poi non so che cosa bisogna fare però c'è un platano nel momento in cui si 
entra in via Prati che sarebbe… 
 
SINDACO: Sì sì sì… infatti anche questo, ho appena enunciato via Prati perché è uno degli 
interventi che verrà… 
 
CONS. TOPPAN: … Quindi è il primo… le risulta? 
 
SINDACO: Sì sì, sì sì è il primo appena si entra dentro subito a destra. 
 
CONS. TOPPAN: Grazie. Perché è pericolosissimo, toglie la visuale.  
 
SINDACO: Sappiamo grazie. 
 
CONS. TOPPAN: Grazie a Lei. 
 
CONS. MORETTO: Ultima precisazione Sindaco è stata sempre molto chiara, i contributi ad 
associazioni per finalità sportive e ricreative come sono ripartiti? 
 
SINDACO: Adesso glielo dico… 
 
CONS. MORETTO: 16.000. E soprattutto con che criterio, cioè in base ai progetti presentati dalle 
associazioni… 
 
SINDACO: Allora questo intanto è un budget che abbiamo messo a disposizione perché poi 
perverranno come ogni anno le richieste da parte delle associazioni e quindi poi con una delibera 
successiva andremo a ripartirli. 
 
CONS. MORETTO: Quindi questo è solo un budget messo là, non è a fronte di richieste. 
 
SINDACO: No no no no questo non è un budget perché appunto noi andiamo… stiamo andando 
adesso in Consiglio Comunale probabilmente questa è l'ultima variazione per cui ci siamo trovati 
che il capitolo era a zero, partivamo da un bilancio di previsione nel 2023 che aveva 16.000 euro e 
adesso invece con una piccola variazione, che era intervenuta nel corso dell'anno più questa, 
arriva a 36.111. Nel bilancio di previsione 2022 invece erano stati stanziati 27.400 euro. Quindi, il 
problema che ci siamo trovati a dover affrontare è che il bilancio di previsione partiva già molto 
carente sotto il profilo dei contributi e, quindi, anche con il servizio ragioneria, ripeto, sempre in 
base a quello che ci è stato possibile abbiamo cercato di adeguare i capitoli; quindi questo è stato 
un ragionamento fatto. 
 
CONS. MORETTO: Grazie. 
 
SINDACO: Prego Consigliere Cappelletto. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Allora vorrei, per quanto riguarda questo punto del previsionale, anche 
mettere in evidenza che il previsionale, proprio perché si chiama previsionale è anche per far 
quadrare i conti perché il Settore Ragioneria si è sempre trovato all'inizio dell'anno nello stesso 
momento in cui stava mettendo in piedi il previsionale con tutta una serie di richieste che 
sicuramente andavano al di là di quello che poteva essere la capacità di poter soddisfare tutte 
quelle che possono essere le richieste. Quindi, previsionali quantomeno ad oggi sono sempre stati 
redatti in una fase in cui la Finanziaria magari non era ancora stata approvata, quindi senza avere 
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tutta una serie di indicazioni certe, ma è anche vero che il previsionale portarlo… evitare di entrare 
in esercizio provvisorio consente di poter affrontare anche l'annualità in un determinato modo con 
maggiore tranquillità, con maggiore sicurezza. 
Quindi da parte di questa, dell'Amministrazione precedente come di tante altre Amministrazioni 
che portano il previsionale entro la data del 31.12 del corrente anno, vuol dire mettere tranquilli e 
dare la possibilità a tutta una serie di servizi di poter essere espletati nel territorio. È chiaro che 
successivamente vi sono ulteriori passaggi dove vanno rimpinguate tutta una serie di voci nei vari 
capitoli proprio perché il previsionale non può dettare o non può inserire all'interno il 100% di 
quelle cifre che potrebbero essere nella disponibilità, anche perché vi sono capitoli che la 
disponibilità economica non è necessaria nella prima parte dell'anno, può essere maggiormente 
utilizzata nella seconda parte dell'anno. 
Quindi dire inadeguate quelle che possono essere le cifre all'interno dei capitoli è un termine errato 
perché vuol dire non tenere conto di una serie di indicazioni che anche da parte degli uffici 
possono arrivare; come stavamo dicendo le potature possono essere fatte in periodo primaverile o 
in periodo autunnale sappiamo che durante… magari all'inizio proprio perché previsionale, si mette 
una minima cifra proprio per affrontare determinate potature, successivamente in un'altra fase si 
possono rimpinguare questi capitoli di spesa. Anche perché consideriamo che in questo momento, 
rispetto anche altre situazioni, vi è un cospicuo avanzo, vi sono cospicue risorse straordinarie che 
stanno entrando all'interno delle casse comunali e anche su questo volevo chiedere alla 
dottoressa Rocchetto se l'avanzo con questo… siccome Lei prima diceva che molto probabilmente 
questo sarà il Consiglio Comunale… sostanzialmente stiamo facendo gli equilibri in questo 
consesso, perché non prevede di fare un altro Consiglio Comunale entro la fine di novembre, mi 
sembra d'aver capito, quindi volevo capire se l'avanzo è stato applicato per intero a tutte le voci di 
spesa, cioè a tutto quello che può essere il bilancio o se ne restano ancora… se resta ancora una 
cifra di avanzo da applicare.  
Vorrei capire anche questo se cortesemente mi può rispondere. 
 
RAG. ROCCHETTO: Sì buonasera innanzitutto. Allora per quanto riguarda l'avanzo disponibile 
rimangono ancora da applicare circa 200.000 euro. Però noi sappiamo che l'avanzo è formato 
anche da una parte di residui attivi che dobbiamo ancora incassare, quindi è sempre prudenziale 
tenere una quota di avanzo nell'eventualità che alcuni residui attivi non si realizzano. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Avrei preferito magari che fossero applicati sulla voce… la possibilità 
di poterli spendere su quello che è il capitolo di spesa... 
 
RAG. ROCCHETTO: Noi abbiamo residui attivi attualmente derivanti… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Il fondo riserva… Sì, avrei preferito magari poterli applicare nel fondo 
di riserva perché così rischiano di restare inutilizzati, mentre magari da qui alla fine dell'anno, se 
questi residui attivi non andavano in porto… 
 
RAG. ROCCHETTO: Non sono inutilizzati… perché quando facciamo il riaccertamento ordinario 
ad aprile… marzo abbiamo una mole di residui attivi attualmente non riscossi di due… parlo degli 
accertamenti tributari e multe che si aggira oltre il milione e mezzo. Quindi… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Sì, sì ma quindi non è che 200.000 euro fanno la differenza. 
 
RAG. ROCCHETTO: … facciamo una pulizia a marzo dei residui… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Diciamo che ce li portiamo il prossimo anno, perché questi qua non 
potranno essere utilizzati né in un modo o nell'altro nessuna voce di spesa perché fino a… nello 
stesso momento in cui si chiude il mese di novembre non possono essere più applicati a dicembre; 
mentre avendoli magari messi nel fondo di riserva ci si salvaguardava, se ci sono delle spese da 
poter affrontare che sono consentite si potevano utilizzare. 
 
RAG. ROCCHETTO: In base alle richieste degli uffici che sono arrivate sono state accolte tutte 
insomma; questa è una cosa prudenziale che è opportuno farla perché in sede di riaccertamento 
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ordinario senz'altro vengono eliminati parecchi residui attivi. L'anno scorso abbiamo fatto una 
pulizia di più di 300.000 euro. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Sì sì ricordo…. 
 
RAG. ROCCHETTO: Quindi è per chiudere bene l'annualità 2023. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Va bene, grazie. 
 
CONS. MORETTO: Posso? 
Volevo dire una cosa sull’Allegato A, che abbiamo… la Missione 4, Programma 7, mi ha un po’ 
stupito il totale della Missione 4, la variazione negativa di 49.264 euro. Che cosa sono Sindaco? 
Pagina 3 di 9. Programma 4, pagina 3 di 9.  
Missione 4 scusi, Programma 7 quando va però alla fine… vede totale Missione 4 c'è una… 
 
Intervento fuori microfono 
 
CONS.  MORETTO: Scusi… sì…. 
 
RAG. ROCCHETTO: … abbiamo ridotto il riscaldamento per 64.000 euro. Quindi quella quota che 
è il saldo più meno i 64.000 ci dà un saldo negativo di 49.000 euro. 
 
CONS.  MORETTO: Quindi il riscaldamento è inserito all'interno della Missione 4, Istruzione, diritto 
allo studio. 
 
RAG. ROCCHETTO: Sì, riscaldamento degli edifici scolastici. 
 
SINDACO: Non sono stati toccati i contributi alla scuola, infatti abbiamo appena inserito i 15.000 
euro e poi li metteremo in previsione… 
 
CONS.  MORETTO: Sì sì ma infatti… un contributo di 15.000 dall'altra parte, non trovo magari 
molto così… l’allocazione corretta, le spese per riscaldamento inserirle qua. Comunque…. 
 
SINDACO: Ci sono dei codici specifici. 
 
RAG. ROCCHETTO: Sono dei codici di bilancio, in base alla Missione di bilancio vanno collocate 
le spese, io le spese riscaldamento gli impianti sportivi hanno la propria Missione, le scuole la 
propria Missione, il municipio la propria Missione, la Missione 1, quindi sono suddivise in base alle 
Missioni di bilancio. 
 
CONS.  MORETTO: Grazie. 
 
SINDACO: Prego Consigliere. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Prendo nuovamente la parola solo per chiedere, ho fatto la domanda 
solo sull’avanzo. Per quanto riguarda invece le entrate del dividendo ordinario della Holding che 
già sappiamo il 16 dovrà essere fatta l'Assemblea, ma quella entrata che potenzialmente potrebbe 
essere di più ma anche l'entrata accertata del dividendo straordinario sono state conteggiate… 
restano come avanzo o sono già state utilizzate e chiedo se sono state utilizzate tutte. 
 
RAG. ROCCHETTO: Allora per quanto riguarda… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Perché sono due, una la straordinaria che è quella della Holding, che è 
già stata declinata definita anche in sede assembleare da parte della Holding e probabilmente 
anche stata già liquidata, se mi confermate. Mentre quella dell'ordinaria… però ipoteticamente 
sappiamo che potrebbero esserci anche quei 200.000 euro in più; anche quelli sono stati 
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conteggiati, sono già stati previsti con impegni di spesa oppure entrano e vanno tutti in avanzo 
quindi fino a maggio non li tocchiamo? 
 
RAG. ROCCHETTO: Allora i dividendi ordinari, l'Assemblea è il 16, non abbiamo ancora 
indicazioni precise parlavano di 14 milioni di dividendo che corrispondeva ai nostri 436.000 euro. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Sì, 12 e rotti…. 12 quasi 13 milioni. 
 
RAG. ROCCHETTO: E quindi sono già stati stanziati, se nell'assemblea del 16 distribuiscono più 
dividendi questi andranno in avanzo… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: … fanno il 16, potrebbe essere quindi sicuramente sono 4 milioni in 
più. 
 
RAG. ROCCHETTO: La certezza attualmente ad oggi non ce l'abbiamo. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Però non avete previsto quindi rischiamo di trovarci anche quelle 
entrate lì che vanno in avanzo. 
 
RAG. ROCCHETTO: Può essere. Può essere però abbiamo… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Per quello prima facevo anche la domanda… 
 
RAG. ROCCHETTO: Il bilancio è composto da tante voci … 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Siccome sappiamo un po’ come vanno le dinamiche, siccome 
arriveranno più soldi per quello dicevo che quei 200.000 euro di avanzo era forse preferibile già 
assegnare perché poi entravano anche questi che potevano essere utilizzati per.. Per quello, ecco 
è una valutazione che poteva essere fatta. 
 
RAG. ROCCHETTO: Mentre per i dividendi straordinari che sono già stati incassati nel mese 
qua… nell'estate che sono arrivati 566.000 euro di dividendo straordinario con la variazione attuale 
nella parte Investimenti li troviamo destinati a due opere pubbliche… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Al Cimitero e all’illuminazione… 
 
RAG. ROCCHETTO: Al cimitero e all’illuminazione pubblica. 
 
SINDACO: Sì per quanto riguarda i dividendi come sempre in modo prudenziale aspettiamo che ci 
sia l'Assemblea; è vero che si vocifera che ci potrebbe essere un aumento dei dividendi ordinari e 
questi chiaramente andranno nel prossimo avanzo di bilancio. Potrebbe essere non lo escludiamo 
che ci sia anche un ulteriore Consiglio, ma abbiamo preferito portare oggi una variazione corposa 
in modo tale da dare tempo agli uffici anche poi di impegnare i soldi perché sappiamo bene che 
soprattutto la parte corrente noi li mettiamo nella disponibilità ma poi deve seguire anche l'iter 
amministrativo e, quindi, abbiamo ritenuto di cercare di accelerare un po’ i tempi per avere 
maggiore flessibilità temporale. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Certo, certo, è quello che… questo è importante però segnalo anche 
l'altra faccia della medaglia che queste risorse che entreranno perché sono convinto entreranno 
nel centesimo…  non so che cifra esatta sarà ma se possiamo dire i 50.000 euro andare un po’ per 
difetto sicuramente si poteva anche fare, rischiamo di non poterli utilizzare fino a maggio 
sostanzialmente del prossimo anno. Quindi potenzialmente queste risorse qui restano ferme per 
sei, sette mesi prima di poterne entrare nella disponibilità. Quindi forse vale la pena fare una 
valutazione se ci sono esigenze e necessità perché sicuramente ci sono esigenze e necessità in 
questo momento, ecco. 
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SINDACO: Sì sì certo questa è una valutazione che faremo alla luce appunto di quello che sarà 
l'esito dell'Assemblea del prossimo 16 novembre. Ci tengo a ribadire il concetto cui avevo 
accennato prima dei contributi, noi capiamo benissimo quali siano le esigenze da parte del servizio 
finanziario di mantenere l'equilibrio di bilancio. Chiaro è che se si parte da un budget già sufficiente 
incrementare non è poi così impegnativo. Se partiamo da un budget basso è chiaro che le risorse 
per poter arrivare a un livello accettabile sono più difficili da reperire. Quindi in questo momento 
abbiamo cercato di avere dei budget a disposizione per poi far fronte a quelle che sono le richieste 
delle associazioni. Se in un secondo momento si presenterà la necessità di aumentare o nel 
prossimo bilancio di previsione cercheremo comunque di tener conto di tutte quelle che sono le 
realtà associative territoriali che, siamo assolutamente consapevoli, meritino di avere da parte 
nostra un supporto. 
Se non ci sono altri interventi passiamo alla parte degli investimenti.  
Per quanto riguarda la parte investimenti abbiamo l'utilizzo di avanzo di amministrazione che noi 
vediamo diviso in disponibile, vincolato per investimenti e quello per investimenti; sono 43.569,94 
euro, quello disponibile vincolato per investimenti 42.443,67 euro e quello per investimenti 
75.748,77 euro. Qui vediamo anche l'entrata dei dividendi straordinari di Asco Holding di 
566.149,12 euro, un'alienazione di beni immobili per 1.170 euro dovuta alla vendita di un 
autocarro. E noi andiamo in diminuzione per quanto riguarda il mutuo della sistemazione e 
riqualificazione del cimitero di San Biagio. Primo stralcio.  
Questo come si ripercuote? Per quanto riguarda l'uscita abbiamo interventi vari di manutenzione 
straordinaria degli immobili comunali di 41.000 euro che questi riguardano i cancelli del Municipio 
per un importo di circa 12.000 euro e la restante parte invece va a intervenire sui bagni sempre 
dell'edificio comunale, quindi andiamo a riqualificare tutti e tre i bagni dell'edificio più la 
tinteggiatura del vano scale e un rifacimento del pavimento all'ingresso del municipio.  
Poi abbiamo 793 euro per l'idropulitrice che serve al personale operaio, l'installazione del 
corrimano nella scuola elementare di San Biagio per 3.635,60 euro. Questa era una richiesta che 
si presentava ogni anno e permette di mettere in sicurezza quello che è il primo piano della scuola 
primaria di San Biagio perché ha un muretto che non è sufficientemente alto, o meglio, è a norma, 
ma le maestre si sentono più sicure se viene alzato, e quindi d'accordo. Insomma, anche con il 
corpo insegnanti si è ritenuto di procedere in questo senso.  
Poi c'è l'acquisto di due microfoni per la sala polivalente in via 2 Giugno per 1.150 euro e un 
minimo di adeguamento del sistema audio perché è una stanza che comunque viene utilizzata 
anche dalle scuole e in questo momento non presta alcun tipo di servizio perché purtroppo è tutto 
fuori uso. Poi abbiamo 3.650 euro dell'automazione del cancello del Polo culturale Skholè visto 
insomma l’avvenire del buio presto e comunque altre progettualità che in seguito svilupperemo ci 
teniamo a mettere in sicurezza anche il cancello che talvolta si trova aperto anche durante le ore 
serali. 
Poi abbiamo 6.200 euro per arredo natalizio in piazza Tobagi, perché vorremmo riportare in piazza 
Tobagi il Natale, quindi faremo un intervento. Realizzazione attraversamento pedonale via Valdrigo 
30.652,90 euro. Questo è stato fortemente richiesto, l'attraversamento pedonale, per consentire ai 
bambini di accedere al parco; quindi non era sufficiente o, meglio, non era abbastanza sicuro e 
quindi idoneo realizzare solo il passaggio, ma bisognava fare un intervento strutturale in modo tale 
poi che il punto d'arrivo dal parco attraversando le strade poi il punto d'arrivo fosse adeguatamente 
in sicurezza; quindi magari poi l'Assessore mi aiuta c'è un pezzo di tombino di fossato ma è proprio 
piccolino, giusto per far sì che i pedoni una volta che abbiano attraversato la carreggiata, siano 
assolutamente in sicurezza.  
Poi abbiamo impiegato 122.000 euro, è il completamento dell'illuminazione pubblica via Postumia 
Ovest, Borgoverde che è una delle piste ciclabili più frequentate. E quindi finalmente con questo 
budget andiamo ad illuminarla. E poi abbiamo destinato 520.000 euro alla sistemazione e 
riqualificazione del cimitero di San Biagio di Callalta. Qui con la compartecipazione di 75.850,88 
euro di quello che è l'avanzo di amministrazione oltre appunto all'entrata straordinaria dei dividendi 
da parte di Asco Holding. 
Se ci sono domande su questo sono a disposizione. 
 
CONS.  MORETTO: Sì ha parlato di un'iniziativa di riportare il Natale in piazza. C'è qualche 
progetto, qualche iniziativa ce la può illustrare? 6.200 euro? 
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SINDACO: Sì sì sì, allora di qui a breve poi usciranno anche delle nostre iniziative e colgo anche 
l'occasione per esplicitare che il tema pace noi ne parliamo in questa sede, ma cerchiamo anche di 
essere propositivi in modo attivo nei confronti della popolazione; quindi abbiamo lanciato questo 
progetto con le scuole “Accendiamo la pace” facendo collaborare le scuole primarie del nostro 
territorio all’addobbo di alcuni alberi di Natale, proprio facendo una riflessione su questo tema. 
Verrà installata una piattaforma che poi rimarrà fissa per l'installazione di un albero di Natale, 
proprio perché, come abbiamo già fatto precedentemente, vorremmo organizzare degli eventi nel 
limite del possibile, per cercare di ridare a piazza Tobagi quello che è il ruolo di una piazza e che 
diventi davvero un luogo di aggregazione e di comunità. E, quindi, questo va in questa direzione. 
Quindi ci sarà appunto l'acquisto degli alberi di Natale con le luci e poi di questo basamento per 
l'installazione dell'albero… di un albero che ci viene donato. 
 
CONS.  MORETTO: Quindi il basamento sarà riutilizzato di anno in anno. 
 
SINDACO: Assolutamente sì sì sì. 
 
ASS. PAGOTTO: Sindaco posso?  
 
SINDACO: Sì. Prego Assessore Pagotto. 
 
ASS. PAGOTTO: Approfitto del momento per parlare del progetto perché volevo rispondere anche 
alla domanda del Consigliere rispetto alla sensibilità. Il progetto “Alberi di Natale” che parlano di 
pace è un progetto che abbiamo esteso a tutti i bambini e ai ragazzi delle scuole primarie, della 
scuola dell'infanzia e della scuola secondaria di primo grado dell'Istituto comprensivo. Che 
progetto è? E’ un progetto nato dall'esigenza proprio di parlare di pace e di proporre una 
riflessione verso questo argomento urgente. In occasione dell'accensione dell'albero di Natale, che 
verrà domenica 3 dicembre in piazza Tobagi, si propone alle scuole del nostro Istituto 
Comprensivo di preparare degli addobbi per gli alberi che verranno allestiti il pomeriggio stesso e 
poi portati durante la settimana nelle frazioni del Comune.  
L'albero di Natale è stato pensato come messaggero di pace. I bambini e i ragazzi con i loro 
insegnanti sono invitati a pensare alla pace, a creare gli addobbi, che possono essere di buon 
auspicio per un futuro non più dettato da venti di guerra, bensì dalla pace tra i popoli. Si richiede 
quindi la collaborazione agli insegnanti, ai bambini, ai ragazzi per la realizzazione degli addobbi 
durante l'attività scolastica. E poi i genitori, l'Associazione AGISCO durante il pomeriggio del 3 
dicembre per addobbare gli alberi. Gli alberi quindi sono dei messaggeri di pace che verranno poi 
portati in tutte le frazioni del Comune. Questo l'abbiamo pensato veramente con molta forza, 
perché riteniamo indispensabile appunto riflettere su questa situazione e portare anche a riflettere i 
nostri bambini e i nostri ragazzi. Vi invitiamo all'accensione dell'albero e di tutti gli alberi 
messaggeri di pace. Grazie. 
 
CONS.  MORETTO: Sicuramente una lodevole iniziativa Consigliere, ne prendo atto e la condivido 
in tutto. Mi lascia stupito che con un comportamento del genere ci sia stata cassata la nostra 
mozione per avere una firma… una firma, un'approvazione di un ordine del giorno solo per un 
mero formalismo. Ne prendiamo atto, Giano bifronte, ne prendiamo atto, fate iniziative dopodiché 
quando vi chiediamo che questo Consiglio Comunale prenda una posizione ufficiale solo perché, 
per un formalismo per uno… non vogliamo prenderla… Va bene facciamo così ne prendiamo atto. 
 
SINDACO: Prego Consigliere Cappelletto. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Mi rammarico di una cosa, vedere che la cifra per il completamento 
dell'illuminazione pubblica sia passata da circa 90-100.000 euro che erano previsti fino a un po’ di 
tempo fa, siano passati a 122.000 euro. Quindi vuol dire che i costi continuano a lievitare e quindi 
non… Quando parliamo di opere pubbliche siamo sempre ad affrontare maggiori interventi. E 
allora vado indietro con la memoria e mi ricordo Consigli Comunali dove l'Amministrazione 
Comunale veniva tacciata di spendere risorse in modo non idoneo o quant'altro. Quindi spero che 
anche questa vostra esperienza che state facendo capiate cosa vuol dire essere dall'altra parte. 
Quindi un'Amministrazione che affronta cercando di portare a completamento tutte le opere.  
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Detto questo, va benissimo anche la sistemazione e riqualificazione del cimitero perché necessità, 
vedo anche che al posto di mutuo siamo riusciti a coprirla con parte dei soldi propri, con avanzo e 
quindi con quelle che possono essere risorse proprie E chiedo in questo caso, siccome nel 
progetto che era inserito che doveva essere sempre il Consorzio Contarina Priula, che dovevano… 
erano loro… saranno sempre loro… prevedete avete fatto qualcosa in modo tale da pensare che 
siano loro a portarlo avanti, perché l'ampliamento del cimitero è una cosa delicata; e vorrei 
chiedere, anche per quanto riguarda il progetto, era previsto proprio la valorizzazione della Pieve, 
della vecchia Pieve. Quindi se quello che era stato progettato quantomeno in premessa si stava 
portando avanti, se resta anche l’estumulazione perché abbiamo visto… ho potuto anche vedere 
personalmente purtroppo che le estumulazioni non sono ancora partite sono sei mesi che sono lì 
in attesa “di”. 
Quindi le tempistiche sarebbero adeguate ma c'è anche l’estumulazione fronte vecchia Pieve. 
Volevo capire un po’ come stiamo procedendo a questo. Sul tema, diciamo così, mi permetto così 
chiudo anche, siccome per quanto riguarda illuminazione a completamento di quelle che sono le 
opere, perché allora definiamo anche… l'illuminazione volevo chiedere… delle domande se potete 
rispondere se avete già delle indicazioni, per quanto riguarda l'illuminazione del nuovo campo 
sportivo, campo da calcio che anche quello aveva una cifra di circa 120.000 euro che si contava di 
poterla finanziare con quelle che potevano essere le entrate straordinarie, quindi auspico che se 
non venga fatta adesso magari, visto che ci saranno delle risorse che arriveranno sicuramente in 
più, che possa essere fatta anche quella. E poi c'è anche l'illuminazione di via Madonna perché 
anche quella era in oggetto, via Madonna anche quella aveva un costo di circa 120.000 euro, 
qualcosa in più sicuramente, per quanto riguarda l'illuminazione che si contava di poterla 
sistemare o implementare o realizzare per quanto riguarda con risorse di entrate anche 
attraverso… c'era anche un accordo oltre il fatto di poter utilizzare risorse proprie. Quindi se potete 
darmi queste due indicazioni visto che stiamo parlando di illuminazione. 
 
SINDACO: Finisco con l'illuminazione, poi lascio la parola all'Assessore Gazzola. Allora, per 
quanto riguarda via Madonna, quando si presenterà la possibilità di avere delle risorse da 
destinare, sarà nostra cura andare ad ottimizzare sia l'illuminazione che anche a riqualificare il 
manto della pista ciclabile che sappiamo bene essere dissestato e, quindi, provocare un pericolo 
per i cittadini che ci transitano. Mentre per quanto riguarda il campo sportivo sono stati investiti 
molti soldi e noi, essendo dall'altra parte, all'epoca pensavamo che all'interno del progetto fosse 
prevista anche l'illuminazione e, quindi, ci siamo trovati alquanto spiazzati quando abbiamo visto 
che dovevamo stanziare… non si parla di 120 ma anche qualcosa di più … mila euro… siamo sui 
150-160 con l'ultimo aggiornamento prezzi. Quindi alla luce di questo sicuramente faremo un 
ragionamento con le società sportive attuali valutando anche, nel momento in cui quello entrerà a 
pieno regime, la dismissione del campo di calcio lungo la Postumia. Certo è che speriamo anche di 
avere la possibilità di accedere a qualche contributo perché sappiamo bene che oggigiorno 
insomma avendo delle progettualità pronte per i campi sportivi e per l'efficientamento ci sono delle 
possibilità. Quindi siccome l'importo è importante vorremo capire se almeno c'è la possibilità di 
avere una compartecipazione della spesa. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Allora mi permetto di suggerire, vista anche un po’ l'esperienza che le 
risorse ci sono… sembrerebbero esserci, quindi vedremo prossimamente. Comunque c'è la 
possibilità di dare copertura a quello che è la chiusura di un progetto e quindi portarlo a 
compimento. Per quanto riguarda… parliamo del campo… del nuovo campo da calcio perché 
dall'altra parte c'è la necessità di dare degli spazi comunque adeguati a quelli che possono… 
anche perché dall'altra parte bisognerebbe affrontare comunque sempre il problema illuminazione 
e lo segnalo sempre all'Amministrazione: attenzione a quel passaggio pedonale in Postumia che, 
diciamo così, è illuminato perché sono state fatte delle… portati dei fari provvisori chiamiamoli 
così, però se potesse essere magari… visto abbiamo anche il nuovo comandante e su questo 
chiedo anche di poterlo magari invitare presso il Consiglio Comunale per poterlo conoscere, per 
poter vedere chi avrà queste responsabilità sul nostro territorio, è anche un piacere poterlo 
conoscere quindi chiedo anche al Sindaco di poterlo invitare in Consiglio Comunale, quantomeno 
fra un po’ siamo anche a Natale, quindi poterci fare lo scambio di auguri. 
Per quanto riguarda la pista di via Madonna al di là anche del manto, vorrei segnalare che le 
risorse sono già contemplate in un potenziale accordo con un'azienda che sta facendo degli 
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interventi sul territorio di Spercenigo, e c'era l'assegnazione di circa 90.000 euro quindi abbiamo 
già una cifra per quanto possa essere stata rimodulata, perché le cifre vanno rimodulate con i 
tempi, ma comunque la copertura sostanzialmente abbiamo… ci sono quasi tutte le risorse per 
poter pensare di fare un intervento di pubblica illuminazione anche in via Madonna. Ecco quindi 
volevo segnalare questo perché mi sembra importante. 
 
SINDACO: Certo, passo la parola all'Assessore Gazzola. 
 
ASS.  GAZZOLA: Sì. Allora in relazione a quello che è il progetto legato al cimitero di San Biagio 
abbiamo fatto nostro quello che è il progetto preliminare che è stato presentato da Contarina che 
sicuramente condividiamo per quanto riguarda la valorizzazione dell'antica Pieve che necessita di 
spazi di pertinenza che diano risalto a quella che è l'opera artistica architettonica della Chiesa. 
Sperando ci sia a breve diciamo anche la possibilità di andare incontro alle esigenze di restaurarla, 
perché è veramente un peccato vedere un monumento di questo tipo in queste condizioni, con un 
campanile che fortunatamente, almeno in questo caso, è stato restaurato. Come dicevo, il progetto 
preliminare lo abbiamo fatto nostro e verranno sicuramente fatte le estumulazioni, si darà corso al 
primo stralcio. Per quanto riguarda la progettazione definitiva esecutiva ci stiamo un attimino 
interessando per capire se riusciamo anche a valutare un'ottimizzazione dei costi; quindi vediamo 
un attimo esattamente come procedere. In questo momento non siamo fermi, anzi stiamo 
ragionando con la parrocchia perché ci sono delle perplessità da parte appunto della parrocchia 
circa la proprietà dell'area su cui insiste il cimitero. Abbiamo fatto degli ulteriori approfondimenti per 
quanto riguarda l'attività comunale, riteniamo assolutamente che quell'area sia di proprietà 
comunale, abbiamo prodotto anche tutta una serie di documentazione e di riferimenti a 
dimostrazione di questo, abbiamo avuto già un incontro con il parroco, però vorrei che si 
convincesse del tutto rispetto a questo tipo di questione. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: È chiaro che questi 520.000 euro sono il primo stralcio… 
 
ASS. GAZZOLA: Certo, primo stralcio… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: … servizi, estumulazioni, ma siccome tutta una serie di estumulazioni 
ricadono proprio su un'area che Lei mi sta dicendo che bisogna capire di chi è la pertinenza, però 
ci sono anche tutte queste estumulazioni… 
 
ASS. GAZZOLA: Sì, assolutamente sì… 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Ricadono in zona e poi ricordiamo che c'è l'area vecchia adiacente che 
fa sempre parte del progetto diciamo complessivo dove c'era l'ex CERD. 
 
ASS. GAZZOLA: Esattamente quello sarebbe il terzo stralcio per chiudere. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Sì, sarà un altro stralcio ma sicuramente adesso diciamo così che i 
servizi lo avete visto anche negli altri cimiteri o quantomeno nella documentazione che c'è 
all'interno degli uffici, anche tutti gli altri cimiteri necessitano quantomeno dei servizi ecco più 
che… perché alcuni sono a posto come loculi piuttosto… le piccole cellette per le sepolture. 
 
CONS.  MORETTO: Paura del parroco? No, sto scherzando, Assessore.  
Faccio una domanda… non una domanda una segnalazione che il Sindaco sicuramente ricorda 
Quando vennero qua i rappresentanti di Contarina e Priula a presentarci il piano del cimitero, io 
ricordai che c'è una tomba sulla quale dovrebbero, stando a quanto si riporta, essere sepolti 
appena all'interno, sulla sinistra, sette soldati della prima guerra mondiale e a suo tempo i 
rappresentanti di Priula e Contarina se ben ricorda, Sindaco, aveva detto che sarebbero stati 
interessati a vedere cosa si poteva fare per vedere di dare una degna sepoltura a questi caduti, 
magari trasferendoli sull'ossario, al monumento ossario di Fagarè… Prendete in considerazione, 
cioè non dimenticate, tutto qua. Sono sicuro la sensibilità c'è magari ricordatelo ai signori di Priula 
che è un po’ uscito dalla mente, diciamo così, anche perché sicuramente loro fanno un calcolo di 
costi, ma non stiamo parlando di costi. Grazie. 
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SINDACO: Grazie dei contributi. Se non ci sono… prego Consigliere Crosato. 
 
CONS. CROSATO: Sì buonasera intanto a tutti quanti. Volevo chiedere un aggiornamento se era 
possibile relativamente alla ciclopedonale tra via Roma, che collega via Roma a via Olimpia; 
passando davanti vedo che comunque ci sono ancora dei cancelli, insomma è chiusa in prossimità 
del ponte, quindi volevo solamente chiedere un aggiornamento sulla tempistica. 
 
SINDACO: Prego Assessore Gazzola. 
 
ASS. GAZZOLA: Allora i lavori sono sostanzialmente conclusi, abbiamo fatto un sopralluogo la 
scorsa settimana, ho chiesto la partecipazione dei referenti dell'impresa e del progettista, durante 
l'incontro però ho evidenziato che potrebbero essere diciamo perfezionate alcune cose. Durante 
questa settimana l'impresa si è impegnata a realizzare diciamo questi lavori per consentire poi la 
redazione del certificato di regolare esecuzione. Mi riservo, primi giorni settimana prossima, di 
andare personalmente a controllare se i lavori concordati sono stati effettivamente fatti, in modo 
tale poi da chiudere col certificato regolare esecuzione poi riuscire ad aprire ufficialmente visto che 
è avvenuto anche il collaudo della passerella la strada, insomma, al pubblico. 
 
SINDACO: Assessore le chiederei gentilmente se può visto che siamo in questa sede spiegarci 
quali erano le criticità che aveva sollevato, in modo tale da capire anche come mai ci siamo un po’ 
allungati con i tempi. 
 
ASS. GAZZOLA: Allora sono riassumibili nel fatto che le sponde delle canaline di scolo sono state 
fatte diciamo in modo… sono molto verticali. Ho chiesto che siano smussate per quanto riguarda la 
parte sommitale in modo da evitare che possano esserci pericoli di frana, di crollo a tempo stretto. 
Dopo di che durante i lavori c'è stato un problema legato alla curva che porta verso la passerella. 
Quella curva era stata stretta un po’ troppo, tant'è che ci si trova con la strada che è proprio a 
diretto contatto col fossato; l'ufficio ha richiesto per metterla in protezione la realizzazione di una 
staccionata. Quindi ci siamo trovati sul posto anche per verificare questo tipo di situazione. 
Dopodiché abbiamo chiesto che sia ripristinato il tappeto erboso in modo tale da evitare tutta 
quella situazione di sterpaglie, quindi con una fresatura. E ultima cosa il canale verso via Roma 
presentava dei ristagni d'acqua, quindi abbiamo chiesto che questo tipo di problema sia risolto 
portando del terreno in modo che la pendenza sia riportata correttamente onde evitare che ci siano 
ulteriormente dei ristagni. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Scusi, le chiedo, staccionata di che tipo? Spero non in legno. 
 
ASS. GAZZOLA: La staccionata che ci siamo trovati è una staccionata in legno, non era prevista 
dal progetto; non era prevista dal progetto, è una staccionata che ho accertato non è stata in 
qualche modo infissa in modo superficiale ma sono pali che sono stati infissi nel terreno per oltre 
un metro. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Non è la costruzione è la staccionata in sé che poi prevede 
manutenzioni, dopo un po’ di anni affrontare le spese per poter cambiare, ma è preferibile la 
staccionata tipo via 25 Aprile dove quelle sono… diciamo così… 
 
ASS. GAZZOLA: E’ una filosofia di pensiero questo tipo di considerazione può essere fatta anche 
rispetto alle bordature in legno che sono state fatte per delimitare proprio il passaggio degli utenti e 
per una questione di - come dire - approccio ambientale che vuole minimizzare quelli che sono i 
confini tra il percorso pedonale e l'area a verde si ritiene che anche la marcescenza di questi 
elementi in legno possa essere tollerata. 
 
CONS. CAPPELLETTO A.: Venga aperta ecco diciamo… 
 
SINDACO: Se non ci sono interventi procediamo con le dichiarazioni di voto, se ce ne sono, 
altrimenti procediamo con la votazione. Prego Capogruppo Cappelletto.  
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CONS. CAPPELLETTO A.: Esprimiamo come gruppo un voto favorevole. 
 
SINDACO: Prego, Consigliere Cappelletto Federica. 
 
CONS. CAPPELLETTO F.: Le variazioni di bilancio insomma che sono state proposte, su cui 
abbiamo lavorato sono ampie e comunque prendono vari capitoli di spesa per mettere sicuramente 
in sicurezza alcune situazioni che vanno messe in sicurezza e per creare anche situazioni di 
coinvolgimento della collettività attraverso anche momenti di piacevolezza non soltanto…. 
Sottolineo i 15.000 euro che sono stati destinati dal sociale a favore delle famiglie checché se ne 
dica insomma comunque è stata aumentata la destinazione di questi soldi a favore delle famiglie 
del territorio, del Comune. 
 
SINDACO: Procediamo con la votazione. 
Procediamo anche con l'immediata eseguibilità. 
Ringrazio e saluto la dottoressa Rocchetto. Grazie mille per il prezioso contributo. 
 
RAG. ROCCHETTO: Buonasera a tutti. 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE 
 Dott.ssa Valentina Pillon Dott.ssa Luisa Greggio 
     
 Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli  Documento informatico firmato digitalmente ai sensi e con gli  
 effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate 
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COMUNE DI SAN BIAGIO DI CALLALTA 
PROVINCIA DI TREVISO 

 
 

 
 

 
OGGETTO:  VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE 

APPLICAZIONE AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2022 E APPOSIZIONE DI 
FORMALE VINCOLO SU SOMME FINANZIATE DA AVANZO DI 
AMMINISTRAZIONE ED ALTRE ENTRATE STRAORDINARIE 

 
 

 
PARERE REGOLARITA' TECNICA 

 
 
 
Visto l’art. 49 comma 1, del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 “testo Unico delle leggi 
sull’ordinamento degli enti locali”; 
 
Visto il provvedimento Sindacale n. 11 del 14.09.2023 di conferma nomina del Titolare della 
Posizione Organizzativa. 
 
Esprime parere: Favorevole  
 
S. Biagio di Callalta, lì 09-11-2023 
                                                                                                       
 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO 
 Rag. Fiorangela Rocchetto 
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PARERE REGOLARITA’ CONTABILE 

 
 

 
Visto l’art. 49 comma 1, del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 “testo Unico delle leggi 
sull’ordinamento degli enti locali”; 
 
Visto il provvedimento Sindacale n. 11 del 14.09.2023 di conferma nomina del Titolare della 
Posizione Organizzativa. 
 
Esprime parere: Favorevole  
 
S. Biagio di Callalta, lì 09-11-2023 
                                                                                                       
 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO 
 Rag. Fiorangela Rocchetto 
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 effetti del d.lgs n. 82/2005 (CAD) e s.m.i. e norme collegate 
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ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

(art. 124 – 1° c. D.Lgs. 267/00) 
 

 
 
Il sottoscritto Messo Comunale, attesta che copia del presente verbale viene affissa all’Albo 
Pretorio on-line con il numero di registrazione n. 1645 il giorno 18-12-2023 e vi rimarrà per 15 
giorni consecutivi fino al giorno 02-01-2024. 
 
S. Biagio di Callalta, lì 18-12-023 
                                                                                                       
 IL MESSO COMUNALE 
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CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

(Art. 134 – comma 3° – D.Lgs. n. 267/00) 
 

 
Si certifica che la suestesa deliberazione è divenuta esecutiva in data 28-12-2023, trascorsi dieci 
giorni dalla sua pubblicazione. 
 
S. Biagio di Callalta, lì 29-12-2023 
                                                                                                       
 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO 
 Dott.ssa Maria Gloria Loschi 
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SPESE 

 

Missione 1 
 

Servizi istituzionali, generali e di gestione 

Programma 1 
 

Organi istituzionali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 191.484,70 1.070,00 192.554,70 196.628,61 1.070,00 197.698,61 

   2024 190.508,00 0,00 190.508,00    

   2025 190.508,00 0,00 190.508,00    

  Totale Programma 1 2023 191.484,70 1.070,00 192.554,70 196.628,61 1.070,00 197.698,61 

   2024 190.508,00 0,00 190.508,00    

   2025 190.508,00 0,00 190.508,00    

Programma 2 
 

Segreteria generale     

Titolo 1 Spese correnti 2023 407.352,27 11.180,00 418.532,27 393.141,00 11.180,00 404.321,00 

   2024 407.352,27 0,00 407.352,27    

   2025 407.352,27 0,00 407.352,27    

  Totale Programma 2 2023 407.352,27 11.180,00 418.532,27 393.141,00 11.180,00 404.321,00 

   2024 407.352,27 0,00 407.352,27    

   2025 407.352,27 0,00 407.352,27    

Programma 3 
 

Gestione economica, finanziaria, programmazione, provveditorato     

Titolo 1 Spese correnti 2023 289.606,25 9.650,00 299.256,25 291.430,40 9.650,00 301.080,40 

   2024 282.750,00 0,00 282.750,00    

   2025 282.750,00 0,00 282.750,00    

  Totale Programma 3 2023 289.606,25 9.650,00 299.256,25 291.430,40 9.650,00 301.080,40 

   2024 282.750,00 0,00 282.750,00    

   2025 282.750,00 0,00 282.750,00    

Programma 4 
 

Gestione delle entrate tributarie e servizi fiscali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 132.500,00 5.600,00 138.100,00 138.996,18 5.600,00 144.596,18 

   2024 120.100,00 0,00 120.100,00    

   2025 120.100,00 0,00 120.100,00    

  Totale Programma 4 2023 132.500,00 5.600,00 138.100,00 138.996,18 5.600,00 144.596,18 

   2024 120.100,00 0,00 120.100,00    

   2025 120.100,00 0,00 120.100,00    

Programma 5 
 

Gestione dei beni demaniali e patrimoniali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 174.522,30 5.416,00 179.938,30 199.470,27 5.416,00 204.886,27 

   2024 170.803,00 0,00 170.803,00    

   2025 171.994,00 0,00 171.994,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 421.145,15 41.000,00 462.145,15 421.145,15 41.000,00 462.145,15 

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 1.100.000,00 0,00 1.100.000,00    

  Totale Programma 5 2023 595.667,45 46.416,00 642.083,45 620.615,42 46.416,00 667.031,42 

   2024 170.803,00 0,00 170.803,00    
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   2025 2.371.994,00 0,00 2.371.994,00    

Programma 6 
 

Ufficio tecnico     

Titolo 1 Spese correnti 2023 608.059,59 2.735,00 610.794,59 664.802,82 2.735,00 667.537,82 

   2024 594.890,00 0,00 594.890,00    

   2025 593.720,00 0,00 593.720,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 48.421,80 793,00 49.214,80 49.322,16 793,00 50.115,16 

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 0,00 0,00 0,00    

  Totale Programma 6 2023 656.481,39 3.528,00 660.009,39 714.124,98 3.528,00 717.652,98 

   2024 594.890,00 0,00 594.890,00    

   2025 593.720,00 0,00 593.720,00    

Programma 7 
 

Elezioni e consultazioni popolari - Anagrafe e stato civile     

Titolo 1 Spese correnti 2023 173.150,00 4.170,00 177.320,00 181.079,22 4.170,00 185.249,22 

   2024 170.300,00 0,00 170.300,00    

   2025 170.300,00 0,00 170.300,00    

  Totale Programma 7 2023 173.150,00 4.170,00 177.320,00 181.079,22 4.170,00 185.249,22 

   2024 170.300,00 0,00 170.300,00    

   2025 170.300,00 0,00 170.300,00    

Programma 8 
 

Statistica e sistemi informativi     

Titolo 1 Spese correnti 2023 216.422,00 1.180,00 217.602,00 222.853,62 1.180,00 224.033,62 

   2024 89.500,00 0,00 89.500,00    

   2025 89.500,00 0,00 89.500,00    

  Totale Programma 8 2023 461.161,76 1.180,00 462.341,76 467.593,38 1.180,00 468.773,38 

   2024 89.500,00 0,00 89.500,00    

   2025 89.500,00 0,00 89.500,00    

Programma 10 
 

Risorse umane     

Titolo 1 Spese correnti 2023 258.973,65 6.600,00 265.573,65 180.747,84 6.600,00 187.347,84 

   2024 258.255,03 0,00 258.255,03    

   2025 258.255,03 0,00 258.255,03    

  Totale Programma 10 2023 258.973,65 6.600,00 265.573,65 180.747,84 6.600,00 187.347,84 

   2024 258.255,03 0,00 258.255,03    

   2025 258.255,03 0,00 258.255,03    

Programma 11 
 

Altri servizi generali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 61.407,40 342,18 61.749,58 61.407,40 342,18 61.749,58 

   2024 25.900,00 0,00 25.900,00    

   2025 25.900,00 0,00 25.900,00    

  Totale Programma 11 2023 64.407,40 342,18 64.749,58 64.407,40 342,18 64.749,58 

   2024 28.900,00 0,00 28.900,00    

   2025 28.900,00 0,00 28.900,00    

  TOTALE MISSIONE 1 2023 3.230.784,87 89.736,18 3.320.521,05 3.248.764,43 89.736,18 3.338.500,61 

   2024 2.313.358,30 0,00 2.313.358,30    

   2025 4.513.379,30 0,00 4.513.379,30    
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Missione 3 
 

Ordine pubblico e sicurezza 

Programma 1 
 

Polizia locale e amministrativa     

Titolo 1 Spese correnti 2023 383.500,00 -4.230,00 379.270,00 392.939,76 -4.230,00 388.709,76 

   2024 376.850,00 0,00 376.850,00    

   2025 377.150,00 0,00 377.150,00    

  Totale Programma 1 2023 441.608,70 -4.230,00 437.378,70 454.801,18 -4.230,00 450.571,18 

   2024 396.112,00 0,00 396.112,00    

   2025 396.412,00 0,00 396.412,00    

  TOTALE MISSIONE 3 2023 564.895,25 -4.230,00 560.665,25 612.840,15 -4.230,00 608.610,15 

   2024 438.112,00 0,00 438.112,00    

   2025 438.412,00 0,00 438.412,00    

Missione 4 
 

Istruzione e diritto allo studio 

Programma 1 
 

Istruzione prescolastica     

Titolo 1 Spese correnti 2023 245.773,00 -3.900,00 241.873,00 297.181,77 -3.900,00 293.281,77 

   2024 214.980,00 0,00 214.980,00    

   2025 214.980,00 0,00 214.980,00    

  Totale Programma 1 2023 245.773,00 -3.900,00 241.873,00 297.181,77 -3.900,00 293.281,77 

   2024 214.980,00 0,00 214.980,00    

   2025 214.980,00 0,00 214.980,00    

Programma 2 
 

Altri ordini di istruzione     

Titolo 1 Spese correnti 2023 338.588,60 -64.000,00 274.588,60 390.173,61 -64.000,00 326.173,61 

   2024 305.440,00 0,00 305.440,00    

   2025 307.121,00 0,00 307.121,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 698.074,14 3.635,60 701.709,74 698.074,14 3.635,60 701.709,74 

   2024 100.000,00 0,00 100.000,00    

   2025 10.000,00 0,00 10.000,00    

  Totale Programma 2 2023 1.036.662,74 -60.364,40 976.298,34 1.088.247,75 -60.364,40 1.027.883,35 

   2024 405.440,00 0,00 405.440,00    

   2025 317.121,00 0,00 317.121,00    

Programma 7 
 

Diritto allo studio     

Titolo 1 Spese correnti 2023 50.092,49 15.000,00 65.092,49 50.092,49 15.000,00 65.092,49 

   2024 45.500,00 0,00 45.500,00    

   2025 45.500,00 0,00 45.500,00    

  Totale Programma 7 2023 50.092,49 15.000,00 65.092,49 50.092,49 15.000,00 65.092,49 

   2024 45.500,00 0,00 45.500,00    

   2025 45.500,00 0,00 45.500,00    

  TOTALE MISSIONE 4 2023 1.617.671,86 -49.264,40 1.568.407,46 1.742.764,44 -49.264,40 1.693.500,04 

   2024 947.420,00 0,00 947.420,00    

   2025 854.901,00 0,00 854.901,00    

Missione 5 
 

Tutela e valorizzazione dei beni e attività culturali 

Programma 2 Attività culturali e interventi diversi nel settore culturale     
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Titolo 1 Spese correnti 2023 179.999,00 12.210,00 192.209,00 197.590,76 12.210,00 209.800,76 

   2024 167.560,00 0,00 167.560,00    

   2025 167.960,00 0,00 167.960,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 3.891,80 11.000,00 14.891,80 3.891,80 11.000,00 14.891,80 

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 0,00 0,00 0,00    

  Totale Programma 2 2023 183.890,80 23.210,00 207.100,80 201.482,56 23.210,00 224.692,56 

   2024 167.560,00 0,00 167.560,00    

   2025 167.960,00 0,00 167.960,00    

  TOTALE MISSIONE 5 2023 183.890,80 23.210,00 207.100,80 201.482,56 23.210,00 224.692,56 

   2024 167.560,00 0,00 167.560,00    

   2025 167.960,00 0,00 167.960,00    

Missione 6 
 

Politiche giovanili, sport e tempo libero 

Programma 1 
 

Sport e tempo libero     

Titolo 1 Spese correnti 2023 174.694,51 21.700,00 196.394,51 192.715,77 21.700,00 214.415,77 

   2024 166.237,00 0,00 166.237,00    

   2025 166.787,00 0,00 166.787,00    

  Totale Programma 1 2023 808.815,18 21.700,00 830.515,18 831.911,64 21.700,00 853.611,64 

   2024 1.766.237,00 0,00 1.766.237,00    

   2025 1.576.787,00 0,00 1.576.787,00    

  TOTALE MISSIONE 6 2023 808.815,18 21.700,00 830.515,18 831.911,64 21.700,00 853.611,64 

   2024 1.766.237,00 0,00 1.766.237,00    

   2025 1.576.787,00 0,00 1.576.787,00    

Missione 9 
 

Sviluppo sostenibile e tutela del territorio e dell'ambiente 

Programma 1 
 

Difesa del suolo     

Titolo 1 Spese correnti 2023 116.347,84 40.000,00 156.347,84 132.884,98 40.000,00 172.884,98 

   2024 10.276,00 0,00 10.276,00    

   2025 10.150,00 0,00 10.150,00    

  Totale Programma 1 2023 566.347,84 40.000,00 606.347,84 582.884,98 40.000,00 622.884,98 

   2024 10.276,00 0,00 10.276,00    

   2025 10.150,00 0,00 10.150,00    

Programma 2 
 

Tutela, valorizzazione e recupero ambientale     

Titolo 1 Spese correnti 2023 76.350,00 65.000,00 141.350,00 80.872,72 30.000,00 110.872,72 

   2024 73.700,00 0,00 73.700,00    

   2025 102.206,00 0,00 102.206,00    

  Totale Programma 2 2023 3.676.350,00 65.000,00 3.741.350,00 2.915.872,72 30.000,00 2.945.872,72 

   2024 838.700,00 0,00 838.700,00    

   2025 102.206,00 0,00 102.206,00    

  TOTALE MISSIONE 9 2023 4.281.380,84 105.000,00 4.386.380,84 3.537.440,70 70.000,00 3.607.440,70 

   2024 849.627,00 0,00 849.627,00    

   2025 112.640,00 0,00 112.640,00    
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Missione 10 
 

Trasporti e diritto alla mobilità 

Programma 5 
 

Viabilità e infrastrutture stradali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 763.520,00 14.373,00 777.893,00 872.084,85 14.373,00 886.457,85 

   2024 720.347,00 0,00 720.347,00    

   2025 729.519,00 0,00 729.519,00    

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 4.550.582,51 152.652,90 4.703.235,41 4.274.513,12 152.652,90 4.427.166,02 

   2024 3.597.994,63 0,00 3.597.994,63    

   2025 2.007.494,63 0,00 2.007.494,63    

  Totale Programma 5 2023 6.716.102,51 167.025,90 6.883.128,41 6.548.597,97 167.025,90 6.715.623,87 

   2024 4.907.341,63 0,00 4.907.341,63    

   2025 3.110.013,63 0,00 3.110.013,63    

  TOTALE MISSIONE 10 2023 6.716.102,51 167.025,90 6.883.128,41 6.548.597,97 167.025,90 6.715.623,87 

   2024 4.907.341,63 0,00 4.907.341,63    

   2025 3.110.013,63 0,00 3.110.013,63    

Missione 12 
 

Diritti sociali, politiche sociali e famiglia 

Programma 2 
 

Interventi per la disabilità     

Titolo 1 Spese correnti 2023 5.000,00 19.294,97 24.294,97 5.000,00 19.294,97 24.294,97 

   2024 5.000,00 0,00 5.000,00    

   2025 5.000,00 0,00 5.000,00    

  Totale Programma 2 2023 20.341,26 19.294,97 39.636,23 20.341,26 19.294,97 39.636,23 

   2024 5.000,00 0,00 5.000,00    

   2025 5.000,00 0,00 5.000,00    

Programma 3 
 

Interventi per gli anziani     

Titolo 1 Spese correnti 2023 355.000,00 21.030,00 376.030,00 371.205,90 21.030,00 392.235,90 

   2024 331.700,00 0,00 331.700,00    

   2025 331.700,00 0,00 331.700,00    

  Totale Programma 3 2023 355.000,00 21.030,00 376.030,00 371.205,90 21.030,00 392.235,90 

   2024 331.700,00 0,00 331.700,00    

   2025 331.700,00 0,00 331.700,00    

Programma 4 
 

Interventi per i soggetti a rischio di esclusione sociale     

Titolo 1 Spese correnti 2023 29.849,37 -4.500,00 25.349,37 32.773,37 -4.500,00 28.273,37 

   2024 19.000,00 0,00 19.000,00    

   2025 19.000,00 0,00 19.000,00    

  Totale Programma 4 2023 29.849,37 -4.500,00 25.349,37 32.773,37 -4.500,00 28.273,37 

   2024 19.000,00 0,00 19.000,00    

   2025 19.000,00 0,00 19.000,00    

Programma 7 
 

Programmazione e governo della rete dei servizi sociosanitari e sociali     

Titolo 1 Spese correnti 2023 430.776,05 5.372,32 436.148,37 430.776,05 5.372,32 436.148,37 

   2024 395.000,00 0,00 395.000,00    

   2025 395.000,00 0,00 395.000,00    

  Totale Programma 7 2023 430.776,05 5.372,32 436.148,37 430.776,05 5.372,32 436.148,37 
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   2024 395.000,00 0,00 395.000,00    

   2025 395.000,00 0,00 395.000,00    

Programma 8 
 

Cooperazione e associazionismo     

Titolo 1 Spese correnti 2023 12.700,00 2.000,00 14.700,00 18.200,00 2.000,00 20.200,00 

   2024 7.100,00 0,00 7.100,00    

   2025 7.100,00 0,00 7.100,00    

  Totale Programma 8 2023 12.700,00 2.000,00 14.700,00 18.200,00 2.000,00 20.200,00 

   2024 7.100,00 0,00 7.100,00    

   2025 7.100,00 0,00 7.100,00    

Programma 9 
 

Servizio necroscopico e cimiteriale     

Titolo 2 Spese in conto capitale 2023 535.462,28 0,00 535.462,28 535.462,28 0,00 535.462,28 

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 0,00 0,00 0,00    

Titolo 3 Spese per incremento attività finanziarie 2023 520.000,00 -520.000,00 0,00 520.000,00 -520.000,00 0,00 

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 0,00 0,00 0,00    

  Totale Programma 9 2023 1.093.792,28 -520.000,00 573.792,28 1.127.592,60 -520.000,00 607.592,60 

   2024 43.975,00 0,00 43.975,00    

   2025 42.646,00 0,00 42.646,00    

  TOTALE MISSIONE 12 2023 2.024.494,61 -476.802,71 1.547.691,90 2.104.521,33 -476.802,71 1.627.718,62 

   2024 881.000,50 0,00 881.000,50    

   2025 878.041,50 0,00 878.041,50    

Missione 14 
 

Sviluppo economico e competitività 

Programma 2 
 

Commercio - reti distributive - tutela dei consumatori     

Titolo 1 Spese correnti 2023 55.829,00 1.180,00 57.009,00 56.057,12 1.180,00 57.237,12 

   2024 55.214,00 0,00 55.214,00    

   2025 55.214,00 0,00 55.214,00    

  Totale Programma 2 2023 55.829,00 1.180,00 57.009,00 56.057,12 1.180,00 57.237,12 

   2024 55.214,00 0,00 55.214,00    

   2025 55.214,00 0,00 55.214,00    

  TOTALE MISSIONE 14 2023 60.829,00 1.180,00 62.009,00 61.057,12 1.180,00 62.237,12 

   2024 60.214,00 0,00 60.214,00    

   2025 60.214,00 0,00 60.214,00    

Missione 20 
 

Fondi e accantonamenti 

Programma 1 
 

Fondo di riserva     

Titolo 1 Spese correnti 2023 16.456,99 3.236,15 19.693,14 140.895,12 0,00 140.895,12 

   2024 24.041,99 0,00 24.041,99    

   2025 25.730,99 0,00 25.730,99    

  Totale Programma 1 2023 16.456,99 3.236,15 19.693,14 140.895,12 0,00 140.895,12 

   2024 24.041,99 0,00 24.041,99    

   2025 25.730,99 0,00 25.730,99    
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  TOTALE MISSIONE 20 2023 392.152,89 3.236,15 395.389,04 140.895,12 0,00 140.895,12 

   2024 401.683,75 0,00 401.683,75    

   2025 403.372,75 0,00 403.372,75    

 2023 22.089.482,51 -119.208,88 21.970.273,63 21.253.808,80 -157.445,03 21.096.363,77 

TOTALE GENERALE DELLE USCITE 2024 14.649.870,18 0,00 14.649.870,18    

 2025 14.043.370,18 0,00 14.043.370,18    
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ENTRATE 
 

  UTILIZZO AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2023 1.339.361,16 318.104,56 1.657.465,72    

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 0,00 0,00 0,00    

TITOLO 1 Entrate correnti di natura tributaria, contributiva e perequativa     

Tipologia 101 Imposte, tasse e proventi assimilati 2023 3.307.000,00 80.570,00 3.387.570,00 3.682.000,00 80.570,00 3.762.570,00 

   2024 3.307.000,00 0,00 3.307.000,00    

   2025 3.517.000,00 0,00 3.517.000,00    

  TOTALE TITOLO 1 2023 4.235.235,15 80.570,00 4.315.805,15 4.613.685,56 80.570,00 4.694.255,56 

   2024 4.245.280,00 0,00 4.245.280,00    

   2025 4.455.280,00 0,00 4.455.280,00    

TITOLO 2 Trasferimenti correnti     

Tipologia 101 Trasferimenti correnti da Amministrazioni pubbliche 2023 797.382,86 54.854,97 852.237,83 1.105.033,68 54.854,97 1.159.888,65 

   2024 499.800,00 0,00 499.800,00    

   2025 499.800,00 0,00 499.800,00    

  TOTALE TITOLO 2 2023 848.134,86 54.854,97 902.989,83 1.155.785,68 54.854,97 1.210.640,65 

   2024 499.800,00 0,00 499.800,00    

   2025 499.800,00 0,00 499.800,00    

TITOLO 3 Entrate extratributarie     

Tipologia 100 Vendita di beni e servizi e proventi derivanti dalla 
gestione dei beni 

2023 558.510,00 -29.926,53 528.583,47 570.693,29 -29.926,53 540.766,76 

   2024 552.660,00 0,00 552.660,00    

   2025 552.660,00 0,00 552.660,00    

Tipologia 200 Proventi derivanti dall'attività di controllo e 
repressione delle irregolarità e degli illeciti 

2023 461.000,00 -95.000,00 366.000,00 691.000,00 -95.000,00 596.000,00 

   2024 461.000,00 0,00 461.000,00    

   2025 461.000,00 0,00 461.000,00    

Tipologia 400 Altre entrate da redditi da capitale 2023 436.000,00 566.149,12 1.002.149,12 436.000,00 566.149,12 1.002.149,12 

   2024 436.000,00 0,00 436.000,00    

   2025 436.000,00 0,00 436.000,00    

Tipologia 500 Rimborsi e altre entrate correnti 2023 476.305,00 24.869,00 501.174,00 537.881,29 24.869,00 562.750,29 

   2024 400.519,00 0,00 400.519,00    

   2025 400.519,00 0,00 400.519,00    

  TOTALE TITOLO 3 2023 1.933.365,00 466.091,59 2.399.456,59 2.237.124,58 466.091,59 2.703.216,17 

   2024 1.851.729,00 0,00 1.851.729,00    

   2025 1.851.729,00 0,00 1.851.729,00    

TITOLO 4 Entrate in conto capitale     

Tipologia 400 Entrate da alienazione di beni materiali e immateriali 2023 3.940,00 1.170,00 5.110,00 3.940,00 1.170,00 5.110,00 

   2024 0,00 0,00 0,00    

   2025 0,00 0,00 0,00    

  TOTALE TITOLO 4 2023 2.509.061,76 1.170,00 2.510.231,76 2.557.979,58 1.170,00 2.559.149,58 

   2024 901.500,00 0,00 901.500,00    

   2025 1.208.000,00 0,00 1.208.000,00    

TITOLO 5 Entrate da riduzione di attività finanziarie     
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Tipologia 400 Altre entrate per riduzione di attività finanziarie 2023 3.722.000,00 -520.000,00 3.202.000,00 2.697.380,85 -520.000,00 2.177.380,85 

   2024 589.000,00 0,00 589.000,00    

   2025 1.473.000,00 0,00 1.473.000,00    

  TOTALE TITOLO 5 2023 3.722.000,00 -520.000,00 3.202.000,00 2.697.380,85 -520.000,00 2.177.380,85 

   2024 589.000,00 0,00 589.000,00    

   2025 1.473.000,00 0,00 1.473.000,00    

TITOLO 6 Accensione Prestiti     

Tipologia 300 Accensione mutui e altri finanziamenti a medio lungo 
termine 

2023 3.557.000,00 -520.000,00 3.037.000,00 3.557.000,00 -520.000,00 3.037.000,00 

   2024 4.220.494,63 0,00 4.220.494,63    

   2025 1.473.000,00 0,00 1.473.000,00    

  TOTALE TITOLO 6 2023 3.722.000,00 -520.000,00 3.202.000,00 3.722.000,00 -520.000,00 3.202.000,00 

   2024 4.220.494,63 0,00 4.220.494,63    

   2025 1.473.000,00 0,00 1.473.000,00    

 2023 22.089.482,51 -119.208,88 21.970.273,63 18.105.956,25 -437.313,44 17.668.642,81 

TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE 2024 14.649.870,18 0,00 14.649.870,18    

 2025 14.043.370,18 0,00 14.043.370,18    

 



codice di 

bilancio
E/U

descrizione variazione variazioni in 

aumento

variazioni in 

diminuzione

0.000 entrata Avanzo di amministrazione disponibile 156.342,18€     

1.101 entrata Accertamenti tributari IMU/TASI 80.000,00€       

1.101 entrata Tassa di concorso 570,00€            

2.101 entrata
Trasferimento statale "Fondo per l'assistenza all'autonomia e

alla comunicazione degli alunni con disabilità" D.M. 10.08.2023
19.294,97€       

2.101 entrata
Trasferimento regionale per bonifica ambientale - Decreto 206

del 23.10.2023
40.000,00€       

2.101 entrata
Trasferimento Comune di Treviso - Capofila Ambito Sociale

Territoriale (ATS) per potenziamento servizi sociali
4.440,00€          

3.100 entrata Diritti di segreteria per rogiti contrattuali 1.073,47€         

3.100 entrata Diritti urbanistici e rimborsi ricerche d'archivio pratiche edilizie 24.000,00€        

3.100 entrata Proventi diversi utilizzo immobili comunali 7.000,00€          

3.200 entrata Sanzioni amministrative in materia urbanistica 5.000,00€          

3.200 entrata Proventi Codice della strada 90.000,00€        

3.500 entrata Rimborso oneri di riscossione coattiva a carico del contribuente 5.000,00€         

3.500 entrata Rimborso convenzione AP Reti Gas S.p.A. 10.000,00€       

3.500 entrata Rimborso per danni al patrimonio 9.869,00€         

322.149,62€     130.440,00€      

191.709,62€     

01.01.1 uscita Spese per gli organi istituzionali 1.070,00€         

01.02.1 uscita
Spesa personale settore segreteria: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
7.760,00€         

01.02.1 uscita Spese personale settore segreteria 3.420,00€         

01.03.1 uscita
Spesa personale settore ragioneria: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
3.450,00€         

01.03.1 uscita Spese postali 4.000,00€         

01.03.1 uscita IVA "split commerciale" da versare all'erario 2.200,00€         

01.04.1 uscita
Spesa personale settore tributi: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
2.100,00€         

01.04.1 uscita Rimborso tributi non dovuti 3.500,00€         

01.05.1 uscita
Intervento di sistemazione capitello Cavriè per danni causati da

terzi
5.416,00€         

01.06.1 uscita
Spesa personale settore tecnico e urbanistica: anticipio IVC - art.

3 D.L. 145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
12.600,00€       

01.06.1 uscita Spesa personale settore tecnico 9.865,00€          

01.07.1 uscita
Spesa personale settore demografici: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
4.170,00€         

01.08.1 uscita
Spesa personale settore informatico: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
1.180,00€         

01.10.1 uscita
Trattamento accessorio personale dipendente e relativi contributi

Inps e Irap
6.600,00€         

01.11.1 uscita Compartecipazione spese legali 1.000,00€          

01.11.1 uscita

Debito fuori bilancio: riconoscimento ai sensi dell'art. 194,

comma 1, lettera a) del D.Lgs. 267/2000 (finanziamento: avanzo di

amministrazione)

1.342,18€         

03.01.1 uscita
Spesa personale settore polizia locale: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
7.570,00€         

03.01.1 uscita Spese per la riscossione coattiva entrate polizia locale 5.000,00€         

03.01.1 uscita Spesa personale settore polizia locale 15.000,00€        

03.01.1 uscita Spese riscaldamento sede polizia locale 1.800,00€          

04.01.1 uscita Spese riscaldamento scuola materna statale 3.900,00€          

04.02.1 uscita Spese riscaldamento scuole dell'obbligo 64.000,00€        

04.06.1 uscita Contributi all'Istituto Comprensivo Statale per attività didattica 15.000,00€       

Allegato B

Nota esplicativa sintetica delle variazioni 2023 - parte corrente



05.02.1 uscita
Spesa personale settore cultura: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
2.240,00€         

05.02.1 uscita Contributi ad associazioni per finalità culturali 6.750,00€         

05.02.1 uscita Spese per allestimento addobbi natalizi 3.220,00€         

06.02.1 uscita Contributi alla Pro Loco 4.200,00€         

06.02.1 uscita Manutenzione ordinaria impianti sportivi 1.500,00€         

06.02.1 uscita Contributi  ad associazioni per finalità sportive e ricreative 16.000,00€       

09.01.1 uscita
Spesa per intervento di bonifica ambientale area scuola

elementare Cavriè (finanziamento: contributo regionale)
40.000,00€       

09.02.1 uscita
Interventi vari manutenzione verde pubblico (finanziamento: 

avanzo di amministrazione)
65.000,00€       

10.05.1 uscita
Spesa personale settore manutenzioni: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
3.920,00€         

10.05.1 uscita Intervento di ripristino manto stradale per danni causati da terzi 4.453,00€         

10.05.1 uscita
Interventi vari strade comunali (finanziamento: avanzo di

amministrazione)
40.000,00€       

10.05.1 uscita Utenza elettrica pubblica illuminazione 34.000,00€        

12.02.1 uscita
Trasferimento all'Ulss n. 2 "Fondo per l'assistenza all'autonomia

e alla comunicazione degli alunni con disabilità"
19.294,97€       

12.03.1 uscita 
Spesa personale settore sociale: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
3.830,00€         

12.03.1 uscita Spese per ricovero utenti in struttura 2.200,00€         

12.03.1 uscita Sviluppo e ampliamento servizi sociali 15.000,00€       

12.04.1 uscita Interventi per soggetti a rischio esclusione sociale 4.500,00€          

12.07.1 uscita
Contributi all'Azienda ULSS n. 2 per attività di assistenza sociale

svoltre in forma associata: quota ricovero disabili
5.372,32€         

12.08.1 uscita Contributi ad associazioni per finalità socio sanitarie 2.000,00€         

14.02.1 uscita
Spesa personale settore commercio: anticipio IVC - art. 3 D.L.

145/2023 (finanziamento: avanzo di amministrazione)
1.180,00€         

20.01.1 uscita Fondo di riserva 3.236,15€         

325.774,62€     134.065,00€      

191.709,62€     
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0.000 entrata Avanzo di amministrazione disponibile 43.569,94€       

0.000 entrata Avanzo di amministrazione vincolato per investimenti 42.443,67€       

0.000 entrata Avanzo di amministrazione per investimenti 75.748,77€       

3.300 entrata Dividendi straordinari Asco Holding 566.149,12€     

4.400 entrata Alienazione beni mobili 1.170,00€         

6.300 entrata
Mutuo per sistemazione e riqualificazione cimitero San Biagio di

Callalta 1° stralcio
520.000,00€      

729.081,50€     520.000,00€      

209.081,50€     

01.05.2 uscita
Interventi vari di manutezione straordinaria immobili comunali 

(Finanziamento: avanzo di amministrazione)
41.000,00€       

01.06.2 uscita
Acquisto attrezzature tecniche per personale operaio 

(Finanziamento: alienazione)
793,00€            

04.02.2 uscita
Installazione corrimano Scuola elementare San Biagio  

(Finanziamento: avanzo di amministrazione)
3.635,60€         

05.02.2 uscita
Acquisto microfoni impianto audio (Finanziamento: alienazione e 

avanzo di amministrazione)
1.150,00€         

05.02.2 uscita
Polo culturale Skholè: automazione cancello  (Finanziamento: 

avanzo di amministrazione)
3.650,00€         

05.02.2 uscita
Spese per arredo natalizio area verde di Piazza Tobagi  

(Finanziamento: avanzo di amministrazione)
6.200,00€         

10.05.2 uscita
Realizzazione attraversamento pedonale via Valdrigo  

(Finanziamento: avanzo di amministrazione)
30.652,90€       

10.05.2 uscita

Completamento illuminazione pubblica via Postumia Ovest - 

Borgo Verde (finanziamento: entrata dividendi straordinari Asco 

Holding)

122.000,00€     

12.09.2 uscita

Sistemazione e riqualificazione cimitero San Biagio di Callalta 1° 

stralcio (modifica forma di finanziamento: da mutuo a entrata dividendi 

straordinari Asco Holding e avanzo di amministrazione)

520.000,00€     520.000,00€      

729.081,50€     520.000,00€      

209.081,50€     

Nota esplicativa sintetica delle variazioni 2023 - parte investimenti


